

ReVo RECICLA

El boletín informativo con noticias de sostenibilidad



DICIEMBRE 2025

Les presentamos *la edición N.º 12 de nuestro boletín informativo*, que reúne los contenidos correspondientes a los meses de septiembre y octubre de 2025.

En esta edición, podrán conocer *las soluciones que ReVo Perú desarrolla* para la protección del medio ambiente a través del reciclaje.



CELEBRAMOS LA SEMANA DEL RAEE EN REVO PERÚ



Estamos entusiasmados de poder compartir algunas de las actividades que realizamos durante la semana de los Residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos (RAEE) que se celebro en Perú, **entre el 13 y 17 de octubre**. Gracias al trabajo en conjunto con diversos aliados estratégicos, estuvimos presentes en distintas ferias ambientales, campañas de acopio, sensibilización en municipalidades, colegios, universidades y hasta en un evento organizado por el **Ministerio del Ambiente**, en donde se mostraron las cifras que indican la correcta gestión que se viene realizando con el material reciclado en los ultimos años. Asimismo, cabe resaltar que siempre buscamos promover la importancia del reciclaje de estos equipos en desuso para proteger el ambiente, **fomentar la educación ambiental** y contribuir con quienes más lo necesitan. Un ejemplo de ello fue el taller desarrollado junto a ANIQUEM Perú, que permitió combinar **sostenibilidad y solidaridad**. Continuaremos comprometidos y en la búsqueda constante de nuevas estrategias y convenios para impulsar el reciclaje responsable de los RAEE **y difundir estas prácticas en nuestro entorno**.

¡CUMPLIMOS LA META DE NFU!

Estamos orgullosos de anunciar que **gracias a un trabajo en conjunto** con nuestros diversos socios estratégicos y convenios firmados, hemos alcanzado el objetivo de **cumplir con las metas propuestas** por el Ministerio del Ambiente en el 2025, para el reciclaje de los Neumáticos Fuera de Uso (NFU). Desde ReVo, queremos agradecer el apoyo de nuestros aliados para el reciclaje de estos materiales, los cuales además **fueron acondicionados y procesados** con los mejores estándares de calidad en las plantas autorizadas, a través de la **pirólisis y el granulado**, como parte de la valorización y la **economía circular**.



ESTADÍSTICAS DEL RECICLAJE DE LOS NFU EN EL 2025



NFU reciclados



Convenios con empresas



Recolecciones

1691t

3

182

NOTICIAS SOSTENIBLES



¡Nueva oficina en Bogotá!

Para cerrar el año con una gran noticia, queremos informar que ReVo Colombia ahora tiene una **nueva oficina y sede en Bogotá**, a parte de la primera que funcionaba en Medellín. Este hito demuestra que se viene realizando un trabajo importante en ese país y que además **han crecido las operaciones**, acompañadas de la fiscalización correspondiente. Esperamos abrir más oficinas a nivel regional para brindar los **mejores servicios a nuestros clientes**.

¡Tenemos nueva página web!

La sostenibilidad **se construye en equipo**. En esa ocasión, queremos informar que hemos lanzado nuestra nueva página web a nivel regional y en particular en los países donde operamos, para seguir brindando la información más precisa y **atender las solicitudes que correspondan** para cuidar el planeta. Podrán encontrar información sobre los puntos de acopio de manera actualizada, las noticias más relevantes, datos, informes, el formulario de recolección y hasta las normativas vigentes.



Visita la nueva página web en www.revo360.com/pe

¡CONOCE MÁS DE PC FACTORY!



Pc Factory ingresó al mercado peruano en el año 2023, buscando consolidarse como una de las principales cadenas de tecnología especializada y actualmente posee 15 tiendas en todo el Perú. La compañía que remonta sus orígenes en Chile opera bajo un modelo integral que combina tiendas físicas, comercio electrónico, asesoría y servicio técnico propio. El plan de crecimiento se ha desarrollado de manera planificada, con aperturas progresivas, así lo demuestran las dos tiendas

inauguradas recientemente en Mallplaza Bellavista, en el Callao y Real de San Juan de Lurigancho, Centro Cívico y la zona de Primavera. La misión de Pc Factory es “acercar la tecnología a todos” y la propuesta de valor abarca desde computadoras, celulares, consolas, tablets, productos para gamer, dispositivos inteligentes para el hogar, entre otros. Junto con ofrecer una experiencia integral que incluye asesoría personalizada, compras en línea con retiro inmediato en tienda, consultas de inventarios en tiempo real, lo que asegura confianza y rapidez al cliente.

Con su llega al Perú, pc Factory en estos años no solo inauguró sus 15 locales comerciales, también lanzó su Política de Sostenibilidad, con el objetivo de promover una cultura de responsabilidad ambiental empresarial, instaló 2 puntos de reciclaje en sus tiendas Jockey Plaza y Plaza San Miguel para el acopio de residuos de aparatos eléctricos y electrónicos, los cuales son gestionados por el partner estratégico ReVo Perú, trabajo conjunto que se desarrolla desde el 2023.

“Para nosotros éste es un hito relevante en el marco de nuestra visión del negocio, puesto que es una acción concreta que viene a hacerse cargo de una realidad como son los desechos electrónicos”, señaló Gonzalo Verdeguer,

gerente general de pc Factory. Asimismo, agregó que “en pc Factory, queremos seguir **fortaleciendo el compromiso que tenemos con el medio ambiente** y estamos esperanzados en continuar implementando estas acciones en otras tiendas del Perú”.

Según explica Gonzalo Verdeguer, la compañía está en **proceso de implementación de las iniciativas de la estrategia de sostenibilidad**. “Para que seamos una empresa líder, capaces de ofrecer productos y servicios innovadores con un futuro sustentable, definimos una Política de Sustentabilidad basada en tres pilares: **Medio Ambiente, Comunidades y Equipos de Trabajo**. A través del trabajo en cada uno de ellos sentimos que estamos avanzando en respetar el medio ambiente, queremos trabajar con y para las comunidades, apoyándolos de manera concreta, y generar una organización en donde los equipos se desarrolle de manera integral y saludable e inclusiva”, detalla.



GALERÍA





REVO PERÚ

Teléfono

960 203 528

Correo

peru@revo360.com

Página web

www.revo360.com/pe

Dirección

Calle Monte Rosa 270
Oficina 603 Surco, Lima.